

Schützenverein 1881 Merkendorf e. V. proklamierte neuen Schützenkönige 2017

Zur Königsproklamation konnte 1. Vorstand und Schützenmeister Harald Beyer die Ehrenmitglieder Karl Aulitzky und Ernst Heidingsfelder im Schützenheim begrüßen.

Das Königschießen mit Luftdruck, -Klein und Großkaliberwaffen wurde an zwei Abenden durchgeführt. Der Wettkampf begann mit der Schützenjugend. Der Schüler & Jugendkönig wurde unmittelbar live ausgewertet. Schülerschützenkönig 2017 wurde der 13-jährige Tizian Paulus aus Hirschlach, Miriam Eischer ist Vizekönigen und Dritter wurde Pascal Eischer. Jannik Brückner aus Neuses gab bei den Jugendlichen den besten Schuss ab und ist Jugend-Schützenkönig 2017, Vizekönig ist Luca Paulus und Jan Wichtrey belegte den dritten Platz.

Neue Schützenkönigin 2017 ist Lisa Marie Beyer. Von allen weiblichen oder männlichen Teilnehmern setzte sie sich bei sämtlichen Waffen-Disziplinen durch und gab den besten Schuss ab. Vizekönigin ist Roxana Gonzales gefolgt auf den 3. Platz von Martin Schiller.

Beim Pokalschießen waren folgende Schützen erfolgreich.

Den Schülerpokal erkämpfte sich zum zweiten Mal hintereinander Maximilian Frosch, 2. Platz Pascal Eischer, 3. Platz Lea Mader.

Den Jugendpokal erschoss sich zum dritten Mal hintereinander Jannik Brückner, 2. Platz Luca Paulus, 3. Platz Johannes Barth.

Den Schützenpokal hat Martin Schiller gewonnen, 2. Platz Martin Brunner, 3. Platz Alexander Blattner.

Das Königs- Preisschießen 2017 gewonnen hat mit 49 Ringen der Pascal Eischer, gefolgt von Andreas Pfeiffer, Lisa Marie Beyer, Marco Weeger, und Martin Schiller.

gez. Beyer Harald 1. Vorstand